



La deuxième journée ÉCORCES...

publié le 30/05/2023

Descriptif :

Ce lundi 15 mai a eu lieu la deuxième journée écorce avec les éco-délégués en collaboration avec les cm1/cm2 de l'école primaire de St. Georges de Longuepierre et l'asinerie du baudet du Poitou...

La deuxième journée écorce... !

Ce lundi 15 mai a eu lieu la deuxième journée écorce avec les éco-délégués en collaboration avec les cm1/cm2 de l'école primaire de St. Georges de Longuepierre et l'asinerie du baudet du Poitou. Nous avons passé cette journée à réaliser le potager et les allées fleuries du collège.







Les élèves ont travaillé en groupe de tous niveaux et ont appris à reconnaître les différentes plantes et divers légumes que nous avons pu planter. Nous avons ensuite travaillé sur la problématique commune des effets de nos bâtiments sur la faune sauvage.



Lors de la troisième journée qui se déroulera à l'école primaire de Saint Georges de Longuepierre, nous pourrons

définir des solutions et les mettre en œuvre.

